
 

 

 
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
6e séance régulière  

Mardi 29 avril 2025, 18h30  
Local du SDG de l’école Saint-Jean-Baptiste 

 
Présences 
 
Mme Francine Bisson, parent  Mme Camille Laflamme-Cayer, enseignante 
Mme Jessica Therrien, parent  M. Cédric Lauzon, enseignant 
Mme Andrea de la Rosa Diaz, parent   Mme Nadia St-Onge, éducatrice spécialisée 
Mme Julie Gadoury, parent  Mme Patricia Lalonde, tech. SDG 

Mme Elisabeth Joly, orthophoniste 
 
Mme Geneviève Laberge, directrice 
 
Absence 
Mme Audrey Viens, parent  
M. Michel Millard, membre de la communauté  
 
 
1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 

Nous avons le quorum. 

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée  

Cédric Lauzon 

 

3. Questions du public 

Nous n’avons pas de question du public. 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

CE24-25/32 

Il est proposé par Mme Nadia St-Onge d’adopter l’ordre du jour tel que présenté.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 



 

 

5. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 mars 2025  

CE24-25/33 

Il est proposé par Mme Patricia Lalonde d’adopter le procès-verbal tel que présenté.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6. Information sur la vie de l’école 

6.1. Portrait de la clientèle 2025-2026 

• Baisse de clientèle prévue pour l’an prochain. 

o Un groupe de maternelle 5 ans en moins. 

• Voir document (portrait de la clientèle 2025-2026) 

6.2. Mois de l’éducation physique (Voir document mois de l’activité physique) 

• Plusieurs activités seront proposées dans le cadre du mois de l’activité 

physique.  

o Pauses actives 

o Olympiades (nouveauté) (8 mai - AM) 

o Récréations animées 

o Petit marathon coloré) (23 mai – PM) 

6.3. Souper spaghetti 

• 29 mai en soirée. 

• Traiteur « La cabane à Midas » 

• Heures des services (à venir) 

• Exposition culturelle des familles de l’école. 

 

7. Service de garde 

7.1. Budget initial 2025-2026  

• Baisse des inscriptions pour le SDG l’an prochain (63 inscriptions prévues pour 

2025-2026). 

• Coupure d’un poste au service de garde pour l’an prochain. 

• Voir document « Budget SDG initial 2025-2026 » 

• Diminution de la contribution du SDG au budget de fonctionnement de l’école 

(voir budget école à venir au prochain CÉ) 

CE24-25/34 

Il est proposé par Mme Camille Laflamme-Cayer d’adopter le budget initial du SDG 

tel que présenté.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 



 

 

7.2. Règles de régie interne 2025-2026 

• Sondage aux parents sur les dates d’ouverture du SDG (envoyé aux 

parents le 29 avril 2025. Vérification s’il y a un désir d’ouvrir le SDG lors 

des deux dernières pédagogiques d’un début d’année 2025-2026) 

• Tarifs journée pédagogique  

• Besoin de 40 inscriptions pour offrir le service 

 

CE24-25/35 

Il est proposé par Mme Julie Gadoury d’adopter les règles de régie interne 2025-

2026 du SDG telles que présentées.  

 

ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ 

 

 

8. Date de l’assemblée générale des parents 2025 

• Date : Mardi 16 septembre 2025 

o Assemblée générale des parents 

o Jumelée à un atelier de parents (Élisabeth Joly) 

 

9. Parole  

 

9.1. Aux enseignants :  

• Remerciement pour les activités du mois de l’activité physique. 

• Souligner la réussite de la journée de la Terre. La nouveauté des activités a été 

bien appréciée. 

 

9.2. Au personnel de soutien :  

• Atelier TES : Accent mis sur les messages clairs (ateliers « détective 

empathique »). 

• Atelier TES – Psychoéducation : Ateliers sur les différentes « formes 

d’intelligences » pour la reconnaissance de soi. (2ième cycle). 

• Adaptation des activités à la réalité de la cour d’école et aux intérêts des 

élèves. 

 

 

 

 

 



 

 

9.3. À la technicienne en service de garde : 

• Revalorisation (décoration) du local du service de garde 

• 12 mai : Semaine des services de garde (Activités spéciales offertes à 

chaque soir aux élèves). 

o Un horaire des activités sera affiché dans l’entrée pour les parents. 

• 9 mai : Repas payé à tous les élèves (Thématique autochtone) 

• 30 mai : Cinéma (Film : Minecraft) 

 

9.4. À la représentante des professionnels :  

• Ateliers de parents : Thème « En route vers la première année » 

o Belle participation des parents (50% des familles – 18 familles) 

o Thématique à reconduire l’an prochain 

• Début des ateliers d’écriture au préscolaire. 

o Changement positif dans la motivation et les jeux libres des élèves 

• Poursuite des lectures interactives. 

o Belle participation des élèves 

• Poursuite du travail avec certains élèves (principalement au préscolaire) 

• Psychoéducation : 

o Atelier sur les devoirs à la maison (En collaboration avec Claudia 

Tremblay-Duchaine). 

o Création des ateliers sur les fonctions exécutives. 

 

9.5. À la représentante du comité régional des parents :  

• Soirée hommage aux bénévoles de l’année 

o Animation meilleure que l’an dernier. 

 

9.6. Parole au représentant de la communauté : Michel est absent. 

 

9.7. Parole à l’OPP :  

• Cinéma en plein air (reporté à une date ultérieure). Un courriel sera 

envoyé demain. 

 

10. Levée de l’assemblée à 19h45 

Adopté par Elisabeth Joly 

 

Geneviève Laberge 
Directrice 


